

Ein anderes Steckenpferd von mir war das *Arboretum* im Stadtwald. Unter Forstdirektor Viebig zunächst auf dem Ohrsberg angestrebt, wurde es dann auf sehr viel größerer Fläche mit allen Möglichkeiten der Erweiterung im Bezirk Gratzert eingerichtet. Mit jeder Vegetationsperiode läßt es die Natur, liebevoll von unseren Forstbetriebsbeamten und unserem Forstamt betreut, in höhere Wertigkeitsstufen hineinwachsen. Zu den vielen, vor allem heimischen Baumarten werden noch weitere gepflanzt werden. Dadurch wird die Attraktivität des Arboretums für die Besucher erhöht werden.



*Nach langen Vorbereitungen wurde am 13. Oktober 1994 im Stadtwald Eberbach das Arboretum eröffnet. Der Besucher wird an Schautafeln aus der Werkstatt des Naturparks Neckar-Odenwald informiert.*

*Foto: Melchinger*

Der Eberbacher „Urwald“ und das Arboretum werden zu den besonderen Sehenswürdigkeiten gehören, die wir auch nicht zuletzt im sanften Tourismus gut werden vermarkten können.

Aus: Eberbacher Geschichtsblatt 1998, Horst Schlesinger, "24 Jahre Bürgermeister in Eberbach. Ein Rückblick"